

La Laguna refuerza el uso del transporte público con un crecimiento de casi el 12% en usuarios de guaguas

La Laguna cerró 2025 con un notable incremento en el uso del transporte público en guaguas, alcanzando un total de 1.756.016 viajeros y consolidando una tendencia al alza en la movilidad colectiva dentro del municipio



Domingo Galván y Eulalia García

La Laguna sumó en 2025 un total de 185.162 usuarios más en el servicio de transporte público en guaguas que en el año anterior, al pasar de 1.570.854 a 1.756.016 viajeros, lo que supone un incremento del 11,79% según el balance anual del servicio.

Estos datos confirman así la evolución positiva del uso del transporte público en el municipio como una alternativa cada vez más presente en los desplazamientos diarios de la ciudadanía, en un contexto marcado por la necesidad de avanzar hacia modelos de movilidad más sostenibles, eficientes y adaptados a la realidad territorial del municipio.

El concejal de Movilidad, Domingo Galván, destaca que “estos datos reflejan la confianza de los vecinos y vecinas en el transporte público y el esfuerzo que se

viene realizando para mejorar el servicio y hacerlo más accesible y funcional para todos los núcleos del municipio”.

La Laguna continúa apostando por el transporte colectivo como un eje estratégico para mejorar la movilidad urbana, reducir el uso del vehículo privado y favorecer una mayor fluidez en los desplazamientos, contribuyendo además a una disminución de las emisiones asociadas al tráfico rodado.

En cuanto al comportamiento de las distintas líneas, la 219 que une Intercambiador con núcleos como El Cardonal, Taco y San Matías fue la que concentró un mayor número de viajeros durante 2025, con cerca de 644.000 usuarios, seguida de la 206 que discurre por el Intercambiador, La Verdellada, El Cristo y San Benito, que superó los 264.000 pasajeros, y la 217 del Intercambiador, Andenes, Cardonal, Hospital, Intercambiador, con cerca de 245.000 viajeros.

Domingo Galván subrayó que “el análisis detallado de los datos permite ajustar el servicio a las necesidades reales de la población”, y señaló que desde el área de Movilidad “se seguirá trabajando para optimizar recorridos y mejorar la experiencia de las personas usuarias”.

La Laguna considera el transporte público una herramienta clave para garantizar una movilidad más equitativa, especialmente para aquellos colectivos que dependen de este servicio para acceder a centros educativos, sanitarios, administrativos y de ocio repartidos por todo el municipio.

Este balance anual refuerza la línea de trabajo del Ayuntamiento de La Laguna en materia de movilidad sostenible y confirma la importancia de seguir impulsando el uso del transporte público como pilar fundamental de un modelo de ciudad más accesible, ordenada y comprometida con la calidad de vida de la ciudadanía.